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L'honorable Jack Marshall: Honorables sénateurs, le leader
du gouvernement pourrait-il nous dire si, parmi ces 21 bills, se
trouve une mesure absolument nécessaire et vitale pour les
veuves d'anciens combattants, celles qui ont droit à une pen-
sion de 48 p. 100. Cette mesure, qui a déjà été présentée par le
gouvernement précédent, réduit également la période d'attente
pour un bon nombre d'autres veuves qui ont été complètement
oubliées ces dernières années. Ce bill tellement indispensable
fait-il partie de cette liste?

* (1425)

Le sénateur Perrault: Honorables sénateurs, tous les rensei-
gnements nécessaires concernant les titres des projets de loi et
autres détails seront communiqués vers 3 heures cet
après-midi.

LE GRAIN

LES VENTES À L'URSS

L'honorable Jacques Flynn (leader de l'opposition): Hono-
rables sénateurs, j'ai une question à poser au ministre respon-
sable de la Commission du blé. Sachant qu'il n'aime pas qu'on
l'oublie, j'ai tâché de lui trouver une question. Le ministre
pourrait-il me dire où en sont les négociations avec l'URSS au
sujet des ventes de blé?

L'honorable Hazen Argue (ministre d'État chargé de la
Commission canadienne du blé): Eh bien, les pourparlers se
sont poursuivis au cours des dernières semaines entre la Com-
mission canadienne du blé et l'URSS. Les marchés qui ont été
conclus et qu'on a annoncés il y a quelques semaines portent
sur la vente de deux millions de tonnes de blé à l'Union
soviétique. Les négociations se poursuivent, mais c'est la seule
vente annoncée jusqu'à présent.

Le sénateur Flynn: Vous avez mentionné deux millions de
tonnes. Le gouvernement précédent avait-il arrêté ce chiffre à
cause de la situation en Afghanistan?

Le sénateur Argue: Vous voulez parler des restrictions.

Le sénateur Flynn: Oui.

Le sénateur Argue: Oui, bien sûr. Je dis oui, à condition que
cette vente ne dépasse pas les limites déjà convenues.

Le sénateur Flynn: Je vous remercie.

L'honorable sénateur George van Roggen: Je voudrais poser
une question supplémentaire au ministre en guise de mise au
point. Ces deux millions de tonnes constituent-elles un maxi-
mum en deçà des limites établies par l'administration
précédente?

Le sénateur Argue: Cette vente récente s'ajoute aux ventes
précédentes. Nous parlons maintenant des ventes déjà
conclues.

Le sénateur Flynn: Pour l'instant, oui.

Le sénateur Argue: Mais, pour autant que je sache, le total
des ventes conclues jusqu'à présent et les mesures prises relati-
vement à ces ventes n'excèdent pas les volumes convenus pour
la période en question.

LE LOGEMENT

LES TAUX D'INTÉRÊT HYPOTHÉCAIRE-L'AIDE AUX
PROPRIÉTAIRES

L'honorable Jacques Flynn (leader de l'opposition): Hono-
rables sénateurs, j'ai une question à poser au sénateur Olson
qu'il ne faut pas oublier non plus. Voici ce que dit le discours
du trône à propos des taux d'intérêt:

Mon gouvernement s'appliquera à aider ceux pour qui la
renégociation de l'hypothèque sur leur maison constituera
un fardeau trop lourd en cette période particulièrement
difficile, afin de leur éviter le cauchemar d'une saisie
hypothécaire.

Dois-je comprendre que cela ne s'applique qu'à la renégocia-
tion de l'hypothèque et que ceux qui songent à s'acheter une
maison devront subir des taux d'intérêt élevés?

L'honorable H. A. Olson (ministre d'État chargé du Déve-
loppement économique): Honorables sénateurs, non, je pense
que c'est le contraire de ce que l'honorable leader de l'opposi-
tion a dit. Il s'agit d'une déclaration constructive annonçant
que le ministre des Finances et le ministre chargé de la SCHL
mettent au point ensemble un programme destiné à parer au
plus pressé. Elle ne permet pas de déterminer d'avance la
nature du programme complet qui sera annoncé par le ministre
des Finances et certains de ses collègues après qu'ils auront
étudié la situation dans son ensemble.

Le sénateur Flynn: Je vous remercie.

LA JUSTICE

LES SOCIÉTÉS PÉTROLIÈRES-L'ENQUÊTE SUR LA FIXATION DU
PRIX DU PÉTROLE

L'honorable Jacques Flynn (leader de l'opposition): Hono-
rables sénateurs, je voudrais poser une question au ministre de
la Justice, par l'intermédiaire du leader du gouvernement. Je
suis certain qu'il la tiendra pour préavis.

Il s'agit de l'enquête sur les rumeurs de fixation du prix du
pétrole par les grosses compagnies. Il y a un certain temps que
cette enquête est en cours et je me demande si le leader du
gouvernement pourrait demander au ministre de la Justice de
nous dire quand une décision sera prise à ce sujet.

L'honorable Raymond J. Perrault (leader du gouverne-
ment): Honorables sénateurs, j'ai adressé la même question au
sénateur Flynn, si je ne m'abuse, quand j'étais leader de
l'opposition.

Le sénateur Flynn: Effectivement.

Le sénateur Perrault: Je ne sais pas exactement où l'on en
est, mais je me renseignerai immédiatement.

Le sénateur Flynn: Je vous remercie.
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